



Le Lycée Bilingue de Bafoussam, région de l'ouest, été le théâtre d'une scène d'horreur ce mardi 10 mai 2022 .

Encore un crime en milieu scolaire. Un jeune élève a trouvé la mort, brutalement arraché à la vie par le poignard d'un de ses camarades. L'infortuné est passé de vie à trépas, rapportent nos confrères du site **Menoua Actu**.

La victime qui, apprend-on, devait présenter le GCE Advanced Level dans les prochaines semaines, a eu une dispute avec son camarade. Le bourreau, pour des raisons qu'on ignore pour le moment, va lui asséner plusieurs coups de poignard dans le corps, avant de prendre la poudre d'escampette. C'est ainsi que le jeune élève va rendre l'âme quelques instant après avoir été conduit à l'hôpital.

C'est la seconde attaque au poignard en milieu scolaire, enregistrée dans l'intervalle d'une semaine. Il y a quelques jours, un élève du lycée technique d'Ebolowa à poignardé son camarade au cours d'une l'altercation.